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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

1 吉川  明博  1．２４時間ソフトボール等スポーツ大会見直しについて  
2．豊丘村６次産業化プロジェクト「村の駅とよおか(仮称)」について

・進捗状況の説明を  
・村民との意見交換の実績と意見はあるのか  
・プロポーザル選考の観点は  
3．リニア中央新幹線について  
・６月定例会以降のリニア中央新幹線事業の動きの説明を  
 

2 川野 孝子  1．豊丘村の安全・安心な飲料水の確保と今後の水道事業について 
・郷土沢川の水を飲料水とした場合どんな問題点があるか  
・蒸発残留物の値が高い井戸の除去方法について  
・山梨県笛吹市ではトンネル工事から出た湧水を利用しているが 
・水道事業の課題について  
・将来の見通しと財源確保をどのように考えているか  
・豊丘村の水の取り組みの村長の決意を聞きたい  
・家庭で浄水器を取り付ける時補助金を考えてもらいたい  
 

3 唐澤 健  1．奨学金について  
・奨学金貸与規則について日本学生支援機構に準じた改訂を  
・ふるさと納税の一部で基金をつくったらどうか  
2．消防団について  
・消防団維持交付金規則を改定するべきでは  
3．リニア工事に関して  
・リニア工事に伴う残土の埋め立てについて  
 

4 酒井 浩文  1 認知症対策への取り組みについて  
・具体的な取り組みの現状は  
・認知症対策の将来像と展望は  
・認知症ケアパスの作成を  
2．校庭・園庭等の芝生化について  
・村内公共施設の芝生化の現状と次年度以降の計画は  
3．起業支援事業について  
・事業の進捗状況と起業者の状況は  
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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

5 滝川 利秋 

 

1．リニア工事残土の処分候補地の県への報告について  
2．ここ最近の村単による補助金、助成金制度設置の手法に異議あり 
3．条例と規則の違いについて  
4．水利組合ごとの境界調査を  
・以前に質問、提案したがどのように取り組んでいくのか  
 

6 竹村 直子 

 
1．認知症と共に（友に）生きるための施策  
・ 5 月 20 日に起きた認知症と思われる方の事故について  
・現在の認知症に関わる施策は  
・新オレンジプランへの取り組みはどうか  
・キャラバンメイト養成講座を行う計画は  
・認知症地域支援促進員の配置は考えているか  
・今後、村民の協力体制をどう作って行こうと考えるか  

2 日目（ 15 日）  
7 井原 康明 

 
1．防災意識の指導について  
・避難に対する警告の意味の周知はどの様にしているか  
2．防災設備の維持管理について  
・設備の故障や破損が生じた場合の対応は  
・予備品の確保とメーカー保証はどの様か  
・他町村との共有として予備品の確保は出来ないか  
3．備蓄飲料水の有効利用について  
・現在の備蓄飲料水の備蓄量と賞味期限は  
・交換サイクルと飲料水の購入費用は約どの位か  
・交換時期を定め、その後は各区へまわすことはできないか  
 

8 片桐 忠彦 1 リニア対策の対応方法について  

2．村の駅周辺の土地利用計画について  
・村の駅設置場所の周辺の土地利用をどのように考えているか

3．橋梁の長寿命化計画に伴う工事地元負担金の考え方について
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9  唐澤 啓六 1．就業援助制度の改善について  
・現時点における村内 3 校の適用状況は  
・周知及び申請方法について  
・認定要件について  
・支給対象経費について  
・支給時期について  
2．介護保険について・  
・福祉用具の保険外しについて  

10 松下 亨  1．平成 27 年度決算と今後の財政運営について  
・平成 27 年度の決算から  
・基金及び地方債の状況について  
・主要な決算指数について  
・今後の財政運営について  
2．水道事業の現状と課題解決に向けて  
・豊丘村簡易水道の経過について  
・水質の現状と課題について  
・住民の声に対する村の認識と対策について  
 

11 片桐 義憲 1．本格化するリニア工事対応策は  
・最近のリニア対策室に寄せられている住民の意見・声は  
・発生土処分候補地・非常口など最近の情勢、情報、進捗状況は 
・ＪＲの中長期的な安全対策、管理を求めることも重要では  
・事故や苦情について道路管理者として村はどう考えるのか  
・ＪＲに真摯な対応と情報のいち早い開示をするよう求めていって欲しい  

12 松村 正三 1．コミュニティスクールの現状と今後について  
・コミュニティスクールとは何か  
・ 4 月スタートから現在までの状況について  
・今後のこの事業への期待とそれにむけてどう充実させるか  
2．健康長寿を６次産業化とともに  
・健康長寿への取り組みをどのように進めていくか  
・他の課の事業と連携できる部分が多々あるのでは  
・相互協力、連携しての健康施策に出来ないか  

 


